

Le Venezuela crée de nouvelles zones spéciales à la frontière avec la Colombie



Caracas, 16 septembre, (RHC-PL).-Le président vénézuélien, Nicolas Maduro, a annoncé la création de 4 nouvelles zones spéciales dans les départements de Zulia et Apure pour combattre le para-militarisme, le narcotrafic et la contrebande à la frontière avec la Colombie.

Dans son programme de télévision **Contacto con Maduro**, **Contact avec Maduro**, le dirigeant vénézuélien a précisé qu'avec la mise en œuvre de cette initiative l'on cherche à établir une frontière sûre et prospère en vue de la construction d'une zone économique productive dans ces régions.

Nicolas Maduro a réitéré son appel au président colombien Juan Manuel Santos, pour analyser conjointement les thèmes sociaux et économiques qui ont entraîné l'application de mesures de ce type à la frontière commune et a plaidé pour l'établissement d'un plan conjoint pour résoudre le conflit dans cette région.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/69254-le-venezuela-cree-de-nouvelles-zones-speciales-a-la-frontiere-avec-la-colombie>



Radio Habana Cuba